Hamburg goes Beijing

Einradkids auf dem Weg nach China









Sponsor-Aufruf für die Einradkids Hamburg!!!

Die Einradkids Hamburg fahren mit SchülerInnen und Schülern, sowie Begleitungen der STS Am Heidberg, zum Kultur- und Kunstaustausch der Internationalen Jugend nach Peking. Die Reise startet am 31.7.2015 und wird bis zum 7.8.2015 gehen.

Die SchülerInnen vertreten Deutschland (Hamburg) mit einer neu einstudierten Matrosenkür.

Die Fahrt wird von der Deutschen Sportjugend unterstützt. Um die weiteren Kosten für die TeilnehmerInnen möglichst gering zu halten, veranstaltet der SiB-Club eine Spendensammlung. Machen Sie mit und unterstützen sie dieses Vorhaben!

Die Spendengelder können in bar abgegeben werden - oder per Überweisung auf das Konto des SiB-CLubs (IBAN: DE18 2005 0550 1313 1239 19 BIC: HASPDEHHXXX

Bitte nennen Sie bei ihrer Überweisung das Stichwort "Chinareise" und den Namen der Einradfahrerin, die Sie unterstützen möchten - oder das gesamte Team!

Gerne können Sie auf Wunsch eine Spendenbescheinigung erhalten. Bitte vermerken Sie dieses auf dem Sponsorvertrag!



